

#	Evaluation Criteria / معايير التقييم	Scoring Criteria / فئات العلامات	Scoring العلامة	Full Bid Score العلامة الكاملة		
1	Bidder's company official registration	التسجيل الرسمي لشركة مقدم العرض Yes - (Should be attached) No - The bid will be rejected	نعم - (يجب إرفاقه) لا - سيتم رفض العرض	10 0	10	
2	Previous work contracts with other I/NGO within the last two years that prove the financial capacity of the bidder.	عقود العمل السابقة مع المنظمات الدولية / المنظمات غير الحكومية الأخرى خلال العاميين الماضيين والتي تثبت القدرة المالية لمقدم العرض. Yes - Individual contract with value +100,000 \$ (Must be attached) Yes - Individual contract with value + 80,000 \$ (Must be attached) Yes - Individual contract with value + 50,000 \$ (Must be attached) Yes - Multiple contracts total value are more than 100,000\$ No or less than previous criteria	نعم - عقد فردي بقيمة + 100.000 دولار (يجب إرفاقه) نعم - عقد فردي بقيمة + 80.000 \$ (يجب إرفاقه) نعم - عقد فردي بقيمة + 50.000 دولار (يجب إرفاقه) نعم - القيمة الإجمالية للعقود المتعددة تزيد عن 100.000 دولار لا أو أقل من المعايير السابقة	20 15 10 5 0	20	
5	Compliance with technical conditions	الامتثال للشروط الفنية If the bidder accepted on our technical conditions or attached identical technical If the bid not signed and agreed the bid will be rejected	إذا وافق العارض على الشروط الفنية الخاصة بنا أو المرفقة التقنية المماثلة إذا لم يتم التوقيع على العرض والموافقة عليه ، فسيتم رفض العرض	10 0	10	
7	Machines: - 1x GRADER - 1x Vibrating rollers - 2x Excavators - 1x dozar - 3x Trucks	الألات: كريدنر عدد واحد مدحلة رجاية عدد واحد آلات حفر عدد اثنين تركس عدد واحد شاحنات عدد ثلاثة	All Machieries are available at least One Machinery is missed in each majors Three Machinery are missed the bid will be rejected	جميع الالات العمل متوفرة على الأقل في حال عدم توفر أي آلة عمل واحدة في أي تخصص عدم توفر ثلاث آليات سيتم رفض العرض	10 5 0	10
	Workshops: The bidder should have workshops in following majors either owned or via strong subcontractor network: - Total of Construction Workshops: at least 10 workshops (included building + concrete workshops) - Sanitation/drainage: workshop one at least. - Electrcity Workshop: workshops one at least. - Plumbing workshop: workshops one at least. - Road Maintainance : workshop one atleast - Concrete Maintainance: workshop one atleast	ورش العمل: يجب ان يكون لدى الشركة المتقدمة ورش العمل للأعمال التالية (إما مملوكة أو عبر شبكة قوية من المقاولين من الباطن): -ورش البناء: على الأقل 10 ورشات (ممتزمنة ورشات البناء والبيتون) -ورش الصرف الصحي (الخارجي): على الأقل ورشة واحدة. -ورش كهرباء: على الأقل ورشة واحدة. -ورش مياه الشرب والصرف الصحي (ورش السباكة داخل المنازل): على الأقل ورشة واحدة. - ورشة صيانة الطرقات: ورشة واحدة على الأقل. - ورشة صيانة البيتون: ورشة واحدة على الأقل.	All workshops are proven in previous contract Three workshop proven contrcats in previous workshop One workshop proven contrcats in previous workshop No workshops are proven	جميع الورش مثبتة في العقد السابق ثلاثة عقود ورشة عمل مثبتة في ورشة العمل السابقة ورشة واحدة عقود مثبتة في الورشة السابقة لم يتم إثبات أي ورش عمل	20 15 10 0	20
6	Working Engineers with bided company (The engineer should be +3 years exprience	مهندسين عاملين مع شركة العارضة (يجب أن يكون للمهندس 3 سنوات خبرة على الأقل) Yes - Two Civil/Structural Engineer and One Electrical Engineer,one Topographic Engineer (With NIVO + Total Station) Yes - One number of engineer missed from the above Yes - Civil/Structural Engineer No - The bid will be rejected	نعم - 2 مهندس مدني / إنشائي ومهندس طبوغرافي واحد (مع محطة NIVO + Total) نعم - مع وجود نقص مهندس واحد من المذكورين اعلاه نعم - فقط مهندس مدني / إنشائي لا - سيتم رفض العرض	20 15 10 0	20	
8	Previous work in/Idlib and Azaz Subdistrict	عمل سابق في / حول ادلب واعزاز Previous work in/around Idlib Previous works in around Azaz No previous work - The bid will be rejected	عمل سابق في / حول ادلب الأعمال السابقة حول اعزاز لا يوجد عمل سابق - سيتم رفض العرض	10 5 0	10	
المجموع / Total					100	